
 

 

ATA Nº 001/2023 – CMAS (04/01/2023) 

REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos quatro dias de janeiro de 2023, às 09h, na sede do Centro Vocacional da Criança 
e do Adolescente de Cândido Mota “Frei Paulino”, situado na Rua São Caetano, N° 
1.046, Geisa Gimenes de Lima, Presidente deste Conselho, iniciou a reunião 
agradecendo a presença de todos. Informes: 1) Efren apresenta ao conselho, assunto 
relacionado ao ofício encaminhado pelo Ministério da Cidadania em 01 de Dezembro 
de 2022, sobre o lançamento de um novo sistema de prestação de contas, que deverá 
ser desenvolvido e aplicado nos municípios até Março de 2024. 2) Maria Carolina 
apresenta a todos Ofício encaminhado pelo Ministério da Cidadania relacionado a 
inscrição do SPS-ICA junto ao CNEAS (Cadastro Nacional de Entidades), sendo que 
termina no final do mês de janeiro de 2023 o prazo para que a entidade entre com 
recurso, levando-se em consideração que a OSC perder sua certificação no CMAS em 
2018, por ter deixado de desenvolver serviços tipificados da Política de Assistência 
Social. Pauta da reunião: 1) Apresentação da atualização anual do PMASWeb 
2023: Maria Carolina, técnica da assistencia social, apresentou a todos os presentes 
os valores financeiros e açõs previstas para o ano de 2023, a matéria foi colocada em 
votação, sendo aprovado por todos sem registro de ressalvas. 2) Apresentação da 
correção do Demonstrativo Físico-Financeiro 2020, dos recursos executados 
pelo Programa BPC na Escola e Ações de COVID no SUAS para Alimentos: Maria 
Carolina, técnica da assistencia social, apresentou a todos a correção que deverá ser 
realizada nos citados intens, levando-se em consideração que na época, não foi 
incluido valores de recursos próprios destinados aos programas. Diante dessa 
situação fora colocado em votação a abertura do demonstrativo para se dar tal 
correção. Sendo aprovado por todos sem registros de ressalvas. Nada mais havendo 
a tratar, dando-se por satisfeita as deliberações desta reunião, não havendo mais 
manifestações dos membros deste CMAS, Geisa Gimenes de Lima, Presidente desse 
Conselho, agradeceu a presença de todos e procedeu ao encerramento da reunião. 
Eu, Maria Carolina Gonçalves Luiz, 1ª Secretária do CMAS, redigi esta ata que após 
lida e aprovada, deverá ser assinada por mim e pela Presidente, contendo em igual 
valor a anuência dos presentes.+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 
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